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~Pd, ciclo d'incontri tematici ! 
~ 

per l'assem blea costituente 
BASTIA UMBRA - Giovedl scorso, presso la sala consiliare
 
del Comune di Bastia, ha preso awio il ciclo di incontri
 
tematici organizzato dal comitato promotore per la costi

tuzione del Partito Democratico a Bastia. L'iniziativa si
 
inserisce nella fase preparatoria alla celebrazione dell'As

semblea costituente di fondazione del partito, che si
 
svolgerà a Bastia sabato e domenica. L'incontro ha regi

strato una numerosa e attenta partecipazione di cittadi

ni, anche al di fuori degli aderenti al nuovo soggetto
 
politico, e si è svolto alla presenza del coordinatore pro

vinciale del partito Democratico, Piero Mignini, che ha
 

espresso il suo apprezzamen

to per questa iniziativa. il te

ma dell'incontro è stato svi

luppato in due relazioni, ela

borate nell'ambito delle con

sulte di studio attivate dalle
 
precedenti assemblee degli
 
aderenti al Pd locale. La rela

zione iniziale, dedicata
 
all'analisi del rapporto politi

ca/società nell'ambito del
 
Pd, èstata illustrata daCorra

do Stornelli, il quale si è par

ticolarmente soffermato ad
 
evidenziare come il Partito
 
Democratico nasca sotto il se

gno dell'innovazione, apren

dosi alle energie politiche, intellettuali e morali prove
nienti dalla società, con l'intento dichiarato di restituire 
un ruolo centrale, anche all'interno del partito, alla 
partecipazione di tutti coloro che condividono questo 
progetto culturale e politico e alle istanze concrete dei 
cittadini. E' poi seguita l'altra relazione, dedicata all'esa
me del Regolamento per la costituzione del Pd in Umbria. 
E' stata presentata da Nicolò Violini che ha analizzato 
esaurientemente tutti gli aspetti tecnici relativi alla cele
brazione dell'Assemblea costituente di fondazione del 
partito. Al termine delle relazioni si èsvolto un partecipa
to dibattito, guidato dal coordinatore del cOIlÌitato pro
motore Graziano Lombardi. E' emersa la volontà condivi
sa di invitare chi intende candidarsi a rivestire ruoli 
significativi nei costituendi organismi dirigenti del PD 
locale, nonché ad esplicitare leproprie posizioni politiche 
riguardo le questioni di principale interesse per la comu
nità cittadina di Bastia. 

Roidano Boccali 
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• Sul parcheggio di Majano • All'ordine del giorno
 
al vaglio un'alternativa anche l'area pedonale
 
al percorso meccanizzato di piazzetta Chiesa nuova
 

La richiesta del Partito democratico 

"Sull'hotel Subasio necessario
 
un ampio confronto col Comune"
 
Flavia Pasliochini 
Assisi 

Parcheggio di Mojano, hotel 
Subasio e rispetto d~ll'area 

pedonale nella piazzetta del
la Chiesa Nuova: sono alcuni 
dei punti all'ordine del gior
no che ha affrontato il consi
glio comunale di ieri, tre 
punti sollevati dai consiglie
ri comunali d'opposizione 
(Mongolfiera, Pd, Udc). 
Quanto all'hotel Subasio, la 
situazione è nota: l'opposi
zione ha chiesto "l'esame 
della situazione della 'Casa 
di riposo Andrea Rossi' , e de
gli istituti riuniti di benefi
cenza di Assisi, delle azioni 
per la tutela dell'hotel Suba
sio," e una "verifica della si

nalmente verranno fuori _	 Tracciato il bilancio delle presenze 
meriti e demeriti di quanti si 
sono occupati della vicen
da" . Quanto al parcheggio di 
Mojano, l'opposizione chieGli Usa al primo posto 
de chiarimenti per capire se 

ASSISI - Screening sul turismo in Assisi. Ad 
andare sotto i riflettori sono la tipologia e la 
qualità della domanda dopo gli wee-kend 
fortunati di fine d'anno '07 con la prospettiva 
di un 2008 all'insegna della continuità. Si 
parte dall'assunto di un comprensorio assi
sano turisticamente primo nella Regione 
dove la componente italianahabattuto quel
la straniera. Primi nella graduatoria delle 
presenze si sono piazzati i connazionalidella 
Campania, mentre incrementi notevoli so
no arrivati dalla Lombardia, dal Lazio, dal 
Piemonte e dalla Puglia. Sul fronte estero la 
palma del migliore è toccata agli Usa. A 
seguire si sono fatti sentire Francia e Giappo
ne mentre la risorsa individuale ha distan
ziato il target classico del gruppo. Tutto que
sto per dire che la città serafica mantiene la 

l'opera, in fase di ultimazio
ne, rispetti il progetto, oltre leaderschips umbra in campo turistico in 
a proporre un'alternativaforza dei suoi apprezzati tesori culturali, 
all'attuale percorso meccamonumentali, paesaggistici e della tradizio
nizzato che dal parcheggio nale attrazione religiosa. Ma la correzione 
porterà a piazza Santa Chiaultima sulla politica del visitatore di qualità 
ra anziché in via Sant'Agneha ampliato la sfera del titolo-Assisi nella 
se. "Ma i presupposti, chiaborsa del mercato italiano ed internazionale 
risce il capogruppo della di settore. L'assessore comunale al turismo, 
Mongolfiera, Franco MataLeonardo Paletti, nel commentare l'indagi
rangolo, non sono buoni: inne ha confermato il trend positivo del com
sede di commissione - cheparto dicendosi certo che i numeri saliranno 
precede ogni consiglio coancora a partire dalla stagione '08. "Portere
munale - le pratiche non somo altra acqua al mulino turistico di Assisi 
no state istruite, non c'è unaggiunge - e l'orizzonte progettuale dei per
elemento sul quale discutecorsi museali e di situazioni storiche me
re. Questa amministrazione dioevali alla Rocca Maggiore porteranno al
si trincera dietro il mottotra linfa al turismo" . 
'Non disturbate il conducen-Lor. Cap. 

tuazione dell'assistenza de
gli anziani non autosuffi diva) ha fatto tutto da sola 
cienti". "ci auguriamo, senza coinvolgerci. Credia
spiega il capogruppo del Pd, mo inoltre che sia opportuno 
Claudio Passeri, un'ampia un dibattito sul problemade
discussione, perché siamo gli anziani non autosuffi
perplessi dallo scontro dei cienti: oltre alla 'Casa di Ri
giorni scorsi. Ci rammari poso Andrea Rossi' , sul terri
chiamo di non conoscere torio dovrebbero essere pre
procedure è le carte, perché senti altre strutture" . L'inse
l'amministrazione (che ha rimento del Subasio tra i 
attuato una mediazione tar- punti all'ordine del giorno è 

stato commentato con soddi- . 
sfazione dall'ex affittuario 
dell'hotel, Sergio Elisei: "Fi

BASTIA UMBRA - Anche "La destra" interviene 
sulla rapina in villa avvenuta la scorsa settima
na a Bastia, proponendo "una seria riflessione 
da parte di tutte le istituzioni, locali e non, 
preposte alla salvaguardia della sicurezza nella 
nostra cittadina. "Sappiamo bene - spiegano da 
La Destra - che il compito primario di garantire 
la prevenzione e1'eventuale repressione dei cita
ti àtti criminali appartiene alle forze dell'ordine 
a ciò preposte ma la gr~ve carenza di mezzi con 
cui le stesse si trovano si è tradotto, a Bastia, in un pattuglia
mento del territorio del tutto inadeguato e risibile, effettua
to con una sola unità ed in ore alterne da parte di polizia e 

Per La Destra andrebbero destinate maggiori risorSe al carabinieri: :t: quindi necessaria l'adozione di una serie di 
pattugliamento da parte dei vigili urbani del territorio comunale provvedimenti che possano, almeno in parte, supplire a 

te': i cittadini vengono solo 
messi a conoscenza delle de
cisioni prese, senza che vi sia 
un dibattito". Infine, il ri
spetto pedonale della Chiesa 
Nuova. "Oggi, dice ancora 
Matarangolo, in virtù di una 
delibera comunale palese
mente illegittima, la piaz

. zetta della Chiesa Nuova, 
che è area pedonale, può es
sere violata e usata comepar
cheggio dagli amministrato
ri comunali. Crediamo che 
questo siaun atto di arrogan
za da parte della Giunta e 
chiediamo l'annullamento 
della delibera: o usiamo i 
parcheggi come tutti i citta
dini, o l'amministrazione 
abbia il coraggio di dire che 
non ci sono più zone pedona
li". Infine, si è discusso di 
Bilancio 2008: "Malgrado le 
mozioni presentate dall'op
posizione, ha detto il sinda
coClaudioRiccisarà1'ammi
nistrazione a decidere e , con
siderando gli indirizzi 
dell'amministrazione, della 
giunta e dei consiglieri di 
maggioranza, si farà di tutto 
per non aumentare nessuna 
tassa comunale: nel bilancio 
.saranno previsti altri inve
stimenti per opere pubbliche 
al [me di completare, in ogni 
zona, il finanziamento dei 
progetti programmati" . 

ln breve 

Brilla_nto 
di tre ordigni 
• ASSISI - Tre ordigni 
bellici sono stati fatti 
brillare nellamattinata 
di ieri a Viole d'Assisi. 
L'operazione è stata 
svolta dai Carabinieri, 
unitamente al 6° Reg~ 
gimento Genio Pionieri 
e ad un'ambulanza del 
u8. Le bombe erano 
state rinvenute nei 
giorni scorsi da un agri
coltore della zona, 
mentre effettuava dei 
lavori in un terreno di 
sua proprietà. L'opera
zione, preceduta da un 
briefing nella caserma 
dei carabinieri ad As
sisi tra tutti i soggetti 
coinvolti, si è svolta 
senza problemi. 

Convegno
.i rifiuti 
• ASSISI - Giovedì alle 
9,30, all'Auditorium 
comunale di Santa Ma
ria degli Angeli si terrà 
il convegno "Una dif
ferenziata che fa la dif
ferenza". Raccolta dif
ferenziata: innovazio
ne e qualità nell'orga
nizzazione del servizio 
del comune di Assisi. 
Saranno presenti 250 
studenti. Nel corso 
dell'incontro sarà pre
sentato il filmato di ge
stione rifiuti del comu
ne di Assisi, seguirà 
una lettura di testi di 
letteratura ambientale 
a cura dell'attrice Ema
nuela Faraglia. Il con
vegno, promosso dal 
comune di Assisi edalla 
società Ecocave, segue 
il" recente riconosci
mento di Assisi di "Co
mune Riciclone 2007" . 

Lt APPEJ...I..Cl La Destra chiede il pattugliarnel1to del territorio 

"Mobilitazione perla Sicurezzall 

•	 Dopo 
la recente 
rapina 
in villa 

questi gravi vuoti nel presidio del territorio e 
garantire, perquanto possibile, lasalvaguar
dia di quei beni primari ed irrinunciabili che 
sono la sicurezza e la tranquilla convivenza 
civile" . Secondo "LaDestra" andrebbero fatte 
due cose "immediatamente: destinare mag
giori risorse al pattugliamento da parte dei 
vigili urbani del territorio comunale e garan
tendolo anche e soprattutto nelle ore nottur
ne. Il denaro investito per la sicurezza è 

sempre speso bene: meglio qualche arredo urbano in meno a 
fronte di una maggiore presenza dei vigili sulle strade; 
maggior rigore nel rilascio dei permessi di soggiorno verso ai 
soggetti privi di un lavoro e senza accertati e sufficienti 
mezzi di sussistenza". 


